
令和元年７月１６日 北地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年７月１６日（火） 

１８時３０分～１９時３５分 

会 場 ：北公民館 

主な対象：北地区 

参 加 者：２０人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

氣比神宮を戦前時の姿に戻す

取り組みについて 

森の中に氣比神宮があるというのが戦前の姿である。現在、

学校のグラウンドとして利用されている元々の境内の土地の

今後の利用方法も含めて、長期的な視点で当時の姿を戻す取

り組みをしてほしい。 

国道８号２車線化整備に伴う

と敦賀まつりの山車・神輿の出

発式について 

８号２車線化に伴い、氣比神宮前交差点の歩道が拡張され、

車道が狭くなるため、敦賀まつりの山車や神輿の出発式がこ

れまで通りできない可能性がある。今後の対応を考えてほし

い。 

敦賀と芭蕉の歴史の今後の活

かした方について 

敦賀と松尾芭蕉は、芭蕉が立ち寄った場所の跡地や残した杖

があるなど関わりが深い。芭蕉関連施設や資料館があっても

よいと考えるが、芭蕉と敦賀の結び付きを今後どのように活

かしていくのか教えてほしい。 

護衛艦かがの敦賀港寄港の経

緯と周知方法について 

護衛艦かがの敦賀寄港となった経緯を教えて欲しい。また、

一般公開日の変更があったが、もっと早く周知して欲しい。 

新幹線敦賀開業を見据えた商

店街等の活性化について 

新幹線敦賀開業が近づいているが、商店街等のお店が少なく

感じる。お土産が買えるところや観光客が立ち寄るお店など

の整備はどのように考えているか。また、観光客向けに１年

間を通して花などが見える場所をつくってもよいのではない

か。 

 


